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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Esmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.   1)56   / 2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exma. Sr. 
Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a aceleração do serviço 
na Rua Pero Vaz que está cheia de buracos e já vem a alguns meses paralisada e 
trazendo transtorno aos moradores locais. 

Sala das Sessões, em 14 de agosto de 2019, 

Louai Moreira dos Santos 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO Ir.   Á J.*/  2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exma. Sr. 
Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a manutenção da Rua 
África localizada no Bairro Sr. Do Bonfim, próximo ao CETEP, para evitar o 
alagamento de esgotos pois vem causando transtorno aos moradores dessa 
localidade. 

Sala das Sessões, em 14 de agosto de 2019. 

:mu a lia,  

Lourival Moreira dos Santos 
-Vereador - 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  J  JS  /2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, solicitando a retirada de entulhos na 
Rua Pedro Alvares Cabral, SIM próximo ao paredão no centro da cidade. 

Saia das Sessões, em 14 de agosto de 2019. 

Lourival Moreira dos Santos 
-Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.   ),5c5  2019 

O Vereador que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a Implantação de bancos de 

jardim no canteiro ou calçada frente ao Vicentino no Bairro Perpetuo Socorro, os idosos 

gostam de sentar ali. 

Sala das Sessões. em 9 riosto de 2019 

jfr• n: u n P Mann 

Lourival Moreira dos Santos 
-Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exato. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.   1)60  /2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Esmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Lula Barbosa de Deus, solicitando a limpeza na parte de trás do 

curral próximo ao portão da PA4 no paredão no Bairro Perpetuo Socorro. 

Sala das Sessões, em 19 	insto de 2019 

2° 
amam radoabso 

Loudval Moreira dos Santos 
-Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  )6,1  2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo.Sn 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a implantação de Guarda 

vidas nos Balneários Prainha e Centenário. 

Sendo de momento os únicos locais de atração turlstica disponíveis e de grande fluxo 

de turistas e banhistas em toda a época do ano, graças ao clima da nossa cidade que 

convida a um bom mergulho no Velha Chico, pois nesta cidade temos Bombeiros Civis 

formados e aptos para auxiliar os Bombeiros Militares, podendo atuar em conjunto. 

A necessidade de um Posto permanente de Guarda-Vidas nestes locais é de extrema 

importância para a segurança dos banhistas. Os postos poderão funcionar aos fins de 

semana e feriados, sendo os postos equipados com banheiro e os utensibos 

necessários para o socorro às vitimas. 

Sala das Se to . •'We agosto de 2019 

, 

%baba 
	oirswooMesEaã soa. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exma. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.   Wa..)/  2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando que seja feito o 

recapeamento do asfalto na BA-210, perlmetro do Bairro Tancredo neves ate o Bairro 

Sidema 3, pois encontra-se com muitos buracos e dificultando o tráfego no local. 

Sala das Sessões, em 19 de agosto de 2019 

?amado 
Câmara Min. Parlo Atroe 

Lourival Moreira dos Santos 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.   D63   12019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exma. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a iluminação na Rua Santa 

Teresinha com a Rua Wilson Pereira, onde compreende o CEASA na lateral ate os 

fundos, pois está tudo ás escuras e com pouca Iluminação. 

Sala das Sessões, em 19 de agosto de 2019 

Câmera km. Pado Ateso 

Lourival Moreira dos Santos 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bebia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.   1164  2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando que seja feita uma Limpeza 

Urbana em todo o Bairro do Benone Rezende, pois encontra-se em pleno abandono e 

trazendo muitos problemas para seus moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de agosto de 2019 

rSanwo 
CimatiMuxPesbAtnee 

Lourival Moreira dos Santos 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.   J 65  2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao amo. Sr. 
Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando urna melhor Iluminação 
desde o Fórum até a proximidade do CPA, sendo voltada também para o matagal, 
para uma maior segurança dos transeuntes que estão sendo atacados e 
assaltados naquele local. 

Sala das Sessões, em 19 de agosto de 2019. 

Camara Mun.PadaSkitee 

Lourtival Moreira dos Santos 
- Vereador - 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Elmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 3 )_6 6  2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando uma melhor Iluminação 
desde a Vila Militar até a proximidade do CPA, sendo voltada também para o 
matagal, para uma maior segurança dos transeuntes que estão sendo atacados o 
assaltados naquele local. 

Sala das Sessões, em 19 de agosto de 2019. 

toa 

arra Nwn. Pado Nome 

loudval Moreira dos Santos 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.,  1.9512019  

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando que seja implantada uma 

faixa horizontal elevada para pedestres na Avenida Boa Viagem sentido centro 

PCTRAN, antes da ponte frente as oficinas (Oficina Elétrica de Helinho. Motoqueiro) 

melhorando e trazendo mais segurança para todos. 

Sala das Sessões, em 02 de setembro de 2019 

Loudval Moreira dos Santos 
- Vereador - 
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